

Comienza en La Habana primer foro de cooperación de la AEC



La Habana, 8 mar (RHC) La Primera Conferencia de Cooperación de la Asociación de Estados del Caribe (AEC) comenzó este miércoles en la capital cubana con más de un centenar de representantes de países miembros, observadores, entre otros Estados, quienes debatirán temas esenciales para el progreso y desarrollo de la región.

Dos esferas cardinales del trabajo de la AEC tendrán especial atención en esta primera cita de cooperación: consolidar estrategias para unir por aire y por mar a los Estados cuyas costas bordean las aguas del mar Caribe y amainar el impacto y consecuencias del cambio climático en la región.

Previamente a la cita ministerial, el vicescanciller cubano, Rogelio Sierra, afirmó que estos contactos serán momentos para aprovechar las oportunidades de colaboración, promover la competitividad de las economías de las naciones miembros del bloque, y debatir sobre los desafíos comunes en aras de consolidar el desarrollo compartido.

Igualmente, aseveró que posibilitarán buscar vías para enfrentar los factores externos que atentan contra la soberanía de los países del área, promover acciones para enfrentar las medidas de deportación masiva de inmigrantes, y las graves implicaciones para sus economías.

Con el propósito de repasar la marcha de las relaciones integrales entre esta isla y las naciones

asociadas a la Comunidad del Caribe, La Habana también será sede, el próximo 11 de marzo, de la V Reunión Ministerial Caricom-Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123622-comienza-en-la-habana-primer-foro-de-cooperacion-de-la-aec>



Radio Habana Cuba